

HOSPICES CIVILS DE LYON

Unité d'Immunologie Clinique et Allergologie
Professeur Jean-François NICOLAS

Mai 2006

EST-IL POSSIBLE DE PREDIRE LA SURVENUE D'UNE REACTION D'ALLURE ALLERGIQUE CHEZ UN INDIVIDU ?

Nous n'avons aucun moyen, actuellement, de réaliser un bilan immuno-allergologique prédictif. C'est-à-dire que nous n'avons pas la possibilité de vérifier si un patient donné développera ou non, une réaction d'allure allergique aux médicaments qui lui seront administrés lors de son traitement.

Par contre, nous pouvons, lorsqu'une personne a développé un accident d'allure allergique après une prise médicamenteuse, établir le diagnostic de réaction allergique vraie ou de réaction pseudo-allergique.